

# Les jeunes ni en emploi, ni aux études, ni en formation : qu'ont-ils fait au cours des 12 derniers mois?

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le mercredi 13 février 2019

On s'intéresse de plus en plus à la question de savoir ce que font les jeunes qui ne travaillent pas, ne vont pas à l'école et ne suivent pas de formation. On s'intéresse particulièrement à la question de savoir dans quelle mesure ces jeunes font du travail bénévole ou du service communautaire. Aider d'autres personnes est un moyen important de rester actif et engagé.

En septembre, dans le cadre d'un supplément spécial de l'Enquête sur la population active, deux questions ont été posées aux jeunes âgés de 15 à 29 ans, qui n'avaient pas indiqué une maladie de longue durée, au sujet de leurs activités bénévoles pour un groupe ou un organisme, mais aussi au sujet de l'aide fournie aux autres de leur propre initiative et sans être rémunéré.

Selon ces données, environ 3 jeunes sur 10 âgés de 15 à 29 ans qui n'étaient ni en emploi, ni aux études, ni en formation (NEET) en septembre 2018 avaient fait au moins un certain volume de travail bénévole pour un groupe ou un organisme au cours des 12 mois précédents. Peu de jeunes ont déclaré que ce travail bénévole était leur activité principale.

La majorité des jeunes (52,6 %) qui n'étaient ni en emploi, ni aux études, ni en formation en septembre avaient travaillé ou fréquenté l'école comme principale activité au cours des 12 mois antérieurs.

Des problèmes de santé physique ou mentale ont empêché environ 1 jeune NEET sur 10 (11,5 %) de travailler, d'aller à l'école ou d'avoir une autre activité principale.

Les femmes âgées de 25 à 29 qui n'étaient ni en emploi, ni aux études, ni en formation étaient nombreuses à déclarer les soins prodigués aux enfants comme activité principale (38,8 %).

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez consulter l'article « [Les jeunes ni en emploi, ni aux études, ni en formation : qu'ont-ils fait au cours des 12 derniers mois?](#) ». Cet article examine les activités des jeunes de 15 à 29 ans au cours des 12 mois qui précèdent septembre 2018. En septembre 2018, 11,3 % des jeunes Canadiens âgés de 15 à 29 ans étaient NEET.

## Définitions, source de données et méthodes : numéro d'enquête 3701.

L'article « [Les jeunes ni en emploi, ni aux études, ni en formation : qu'ont-ils fait au cours des 12 derniers mois?](#) » est maintenant accessible en ligne dans la série *Regard sur les statistiques du travail* (71-222-X).

L'infographie « [Les jeunes qui ne travaillent pas, ne suivent pas d'études ni de formation : Que faisaient-ils?](#) » est aussi maintenant accessible.

Pour obtenir plus de renseignements, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 ([STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca](mailto:STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca)).

Pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec Emmanuelle Bourbeau au 613-951-3007 ([emmanuelle.bourbeau@canada.ca](mailto:emmanuelle.bourbeau@canada.ca)) ou avec Rachelle Pelletier au 613-415-4867 ([rachelle.pelletier@canada.ca](mailto:rachelle.pelletier@canada.ca)), Division de la statistique du travail.

